VFA-Sicherheitskampagne





Quelle: Unica Aufzüge/ Darlison

Aufzug des Monats Mai

Ein über 100 Jahre alter Aufzug ist mit einem modernstem Notrufsystem ausgestattet. Der Aufzug des Monats in einem Winterhuder Wohnhaus leistet seit über einem Jahrhundert zuverlässig und sicher seine Dienste. Laut repräsentativer VFA Umfrage unter 1000 Befragten bejahen 91 % der Aufzugsnutzer die Frage: "Fühlen Sie sich im Aufzug sicher?" Das VFA Mitgliedsunternehmen base engineering gmbh trägt dazu bei, das Sicherheitsgefühl noch weiter zu steigern. Das Unternehmen aus Norderstedt liefert Aufzugsnotrufsysteme, die bereits in mehr als 70.000 Aufzügen installiert sind. Ein Notrufsystem sorgt dafür, dass umgehend eine Sprechverbindung zu einer Alarmzentrale aufgebaut und der Standort des Aufzugs übermittelt wird. Zusätzlich prüfen die Notrufsysteme von base engineering täglich über automatisierte Notrufsimulationen, ob alle Notruffunktionen zuverlässig funktionieren. Mögliche Störungen werden frühzeitig erkannt und darauf aufbauend Gegenmaßnahmen eingeleitet. Weiter überwacht sich das Notrufsystem permanent selbst, sodass der Notruf rund um die Uhr gesichert ist. Eine unerkannte Funktionsstörung ist ausgeschlossen. Aufzugsnutzer können so jederzeit beruhigt mit einem Aufzug fahren - selbst wenn dieser älter ist als sie.